



南越前町産業物産フェア2012

“きとっけの”南越前町



9月22日、23日の両日、レインボーパーク南条で開かれました。町の産業や物産の魅力を再発見してもらおうと開催されたもので約18,000人が訪れました。会場は、町内の事業所など約56団体による模擬店や企業PRテントでにぎわいました。

南越前町スポレク祭2012 スポーツの秋を満喫!



10月8日、健康・活力・交流をテーマに「第1回南越前町スポレク祭」が行われました。日野川清流チャリティ駅伝大会をはじめ、マレットゴルフ大会やニュースポーツ体験など、子どもから大人まで、無理なく楽しみながらさわやかな汗を流しました。

ふくい県民総合文化祭

第32回福井県市町文協選抜美術展



10月13日から15日の3日間、南条文化会館で開催されました。13日には開場式が行われ、関係者らによるテープカットで華々しく開幕。県内17市町から出展された絵画や書道、写真などの力作が並び、訪れた人らは作品一つひとつに見入っていました。

交通安全グラウンドゴルフ大会

一旦停止、左右確認!



9月24日、越前交通安全協会南越前町支部主催の交通安全グラウンドゴルフ大会が開かれました。大会は、秋の交通安全県民運動の一環として、グラウンドゴルフを通して交通ルールの理解と交通安全意識を高めてもらうと行われたものです。

南越前町戦没者追悼式

67年の歳月、忘れない尊い犠牲



10月10日、南条文化会館で約280人が参列し行われました。川野町長が「戦没された方々の祖国発展への熱い思いに敬意と感謝の誠をささげます」と式辞。参列した遺族らは、祭壇に献花を行い、手を合わせ、戦没者の冥福と恒久平和を祈りました。

平成24年度南越消防総合訓練



10月14日、河野ふれあいシーサイドパークで南越消防総合訓練が行われました。地震発生による火災や事故、津波などの二次災害を想定。消防署、消防団、自警隊、地域住民が一体となり、救助訓練などに取り組みました。